



# 三重なす塔



## 令和4年度 入学式\*始業式

4月6日(水)、新たに一年生を迎え、新しい年度がスタートしました。今年度の重点は「主体的・協働的に取り組む力の育成」です。言われたことはきちんとできる青木中の生徒たちが、授業や特別活動などの中で、更に自分で考えて提案したり、仲間と共に考え合ったアイデアを試したり調整したりしながら実現して行く経験や、互いに考え合い伝え合いながらわかり合っていく経験を大切にしながら、学校教育目標「強い意志～不撓不屈の意気をもった生徒～」「思いやり～素直で素朴な生徒～」「郷土愛～故郷青木村を誇る生徒～」の具現を目指します。学校生活の具体目標は、実現したい5つの姿(「学び合い」「伝えよう、心の挨拶」「心を磨く清掃」「心に響く歌声」「心を耕す読書」)です。これらについて生徒たちは、これまでも意識を高くもちながら学校生活を送っています。また、「青木村の教育」を基盤とした教育課程を土台とし、「①授業づくり～全校研究テーマ:「異なる学びのスタイルをもつ生徒が自分を表現して学び合う授業～個々の知識や技能を伸ばすためのサポートの工夫～」「②集団づくり～安心して主体性を発揮できる集団づくりを進めます～」を両輪として取り組んでいます。これらの取組を、生徒が主体的・協働的に取り組む視点で再構築することにより、「自尊感情を高める」ことを目指しています。



### 義民の心を受け継いで～安心して失敗体験ができる学校に～

村民の皆様、保護者の皆様には、日頃から本校の教育実践にご理解とご支援を賜り心より御礼申し上げます。入学式において生徒たちに「自立した人間になっていこう」という話をしました。「自立した人間とは自分で頑張りながらも、仲間を頼ったり、困ったら恥ずかしくせずに助けを求めたりすることができる人間のことをいうのだと思います。なぜなら、人間は、決して一人で生きていくことはできないからです。…予測困難な未来を生きていくためには、『成功を目指す』ことよりも、失敗しても何度でもチャレンジする、何度でもやり直しができることを信じていく力が重要だと考えています。そのために、仲間を頼り、助けを求めることができる、『安心して失敗体験』ができる青木中学校を皆さんとともに創りあげていきたいと願っています。」「正義感が強く、悪いことを許さない。正しいと思ったことを貫き通す」という「義民の心」が受け継がれている青木中学校において、今年度も学校教育目標『強い意志・思いやり・郷土愛』の具現として、引き続き『実現したい5つの姿』『学び合い』『伝えよう、心の挨拶』『心を磨く清掃』『心に響く歌声』『心を耕す読書』を掲げ、様々な場面で生徒が自信をもって朗らかに生活できるようにと願っています。

引き続き、新型コロナウイルス感染拡大防止に向けた取り組みを村教育委員会と連携しながら進めていきます。今年度も、様々な学校行事について、できない理由をならべるのではなく、工夫してできる道を生徒とともに探していきたいと考えております。地域の皆様、保護者の皆様のご理解ご支援をいただきながら、生徒自身も未だ見えていない自らの可能性に気づき、それを生かし、輝くことができる学校づくりを、職員とともに進めて参りたいと思いません。よろしくお願いたします。

学校長 後藤 真道

## 今年度の職員組織＊よろしくお願ひします！

職名	氏名	職名	氏名
校長		非常勤講師	
教頭		非常勤講師	
1年A組担任		特別支援教育支援員	
1年副任（主任）		特別支援教育支援員	
2年A組担任		支援員・心の教室相談員	
2年副任（主任）		給食調理員	
3年A組担任（主任）		給食調理員	
3年B組担任		庁務員	
教務主任・3年副任		ICT支援員	
3年副任		ALT	
3年副任		スクールカウンセラー（村）	
C担任		校医（内科）	
D組担任（主任）		校医（眼科）	
養護		校医（耳鼻科）	
事務		校医（歯科）	
図書館司書		薬剤師	

\*＜ ＞：教科

下線：新任職員

### 生徒会入会式・説明会

入学式翌日の4月7日（木）、生徒会入会式・説明会を行いました。生徒会入会式では、生徒会長から記念品の生徒手帳が渡されました。また、3年生から、青木中生徒会や中学校での生活について説明がありました。



全校生徒の前向きな思いとアイデアで、今年度の生徒会活動がどんな活動になるのか楽しみです。

4月はいろいろな活動がスタートしました。学校には、春らしい生徒たちの明るい挨拶が気持ちよく響いています。



### 2年職場見学に行ってきました。

4月12日（火）に2年生が村内の各事業所に行き、職場見学に行かせていただきました。生徒たちは働く方々の姿から多くを学び、夏に行われる予定の職場体験をより一層楽しみにしています。役場を初めとする事業所の方々ありがとうございました。



### 3年全国学力学習状況調査がありました。

4月19日（火）に3年生には全国学力学習状況調査が行われました。本年度は国語・数学・質問紙に加え理科がありました。この調査は「全国的な生徒の学力や学習の状況を把握・分析し教育の成果と課題を検証し、その改善を図る」ためのもので、「学校における教育指導の充実や学習状況の改善に役立つ」ものになります。各教室では3年生のみなさんの真剣さが伝わってきました。



### 5月の予定



- 2日（月）～31日（火）前期人権教育月間
- 9日（月）生徒総会
- 10日（火）～23日（月）前期読書旬間
- 11日（水）校長講話・部活動参観
- 10日（月）～23日（月）前期読書旬間
- 12日（木）尿検査一次①
- 13日（金）尿検査一次②・学校集金振替日
- 18日（水）漢字道場①・歯科検診（3年）
- 19日（木）歯科検診（1,2年）・保小中一貫教育全体会  
生徒会委員会
- 20日（金）教育相談

- 23日（月）教育相談
- 24日（火）眼科検診・みんなでゴテラ
- 25日（水）尿検査二次①  
民生児童委員懇談会
- 30日（月）教育実習（～6/17）
- 31日（火）小中連絡会 人権学習

